

# *Entrega Evo Morales vehículos para lucha contra el contrabando en Bolivia*

---



La Paz, 14 feb (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, entregó 48 vehículos e igual número de motocicletas a las Fuerzas Armadas para fortalecer la lucha contra el contrabando en el país.

Durante un acto en el Regimiento Camacho Primero de Artillería de la ciudad de Oruro, declaró Morales que 24 camionetas y 48 motocicletas fueron destinadas para puestos militares adelantados y otras 24 vagonetas cerradas al comando Estratégico de Lucha Contra el Contrabando para operaciones en zona fronteriza.

El jefe de Estado boliviano definió como el mejor aporte del Ejército para el desarrollo y crecimiento económico de la nación sudamericana para derrotar al contrabando, mientras, destacó la formación profesional de las tropas en defensa de la Patria.

Un informe del viceministerio boliviano de Lucha Contra el Contrabando reveló que los vehículos equipados para misiones militares fueron adquiridos con una inversión de más de dos millones de dólares.

Igualmente, el presidente de Bolivia, Evo Morales, saludó la decisión del Gobierno de la India de incrementar la compra de petróleo de Venezuela y pagar al país bolivariano con productos, frente a las sanciones establecidas por Estados Unidos.

Saludamos la decisión de #India de incrementar la compra de petróleo a #Venezuela, y su iniciativa de pagarle con productos, ante las sanciones de #EEUU. El imperio debe entender que el mundo es multipolar y que no puede someter a otros Estados a su antojo, escribió el jefe de Estado en su cuenta en Twitter.

Según medios de prensa, este lunes el ministro del Poder Popular para el Petróleo de Venezuela, Manuel Quevedo, informó que está abierto el sistema de intercambio de bienes que impulsarán las ventas de crudo a India.

Hemos sostenido un encuentro muy productivo, donde vamos a seguir trabajando, a través del intercambio en materia de petróleo y los productos para la producción de crudo, señaló Quevedo.

De acuerdo con una investigación del Centro Estratégico Latinoamericano de Geopolítica, el bloqueo financiero internacional impuesto por la administración norteamericana contra Venezuela ocasionó la pérdida de 350 mil millones de dólares en producción de bienes y servicios entre los años 2013 y 2017.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/183526-entrega-evo-morales-vehiculos-para-lucha-contra-el-contrabando-en-bolivia>



**Radio Habana Cuba**